

Candidatos de MC denuncian amenazas

Guadalupe de la Cruz

Candidatos de MC aseguran que ganarán la elección en Toluca

Candidatos de Movimiento Ciudadano en Toluca denunciaron que han sido víctima de una serie de amenazas en su contra y les solicitaron abandonar sus aspiraciones políticas.

Javier Portocarrero Garduño, candidato a diputado federal por el distrito 34 precisó ha señalado diversos temas de corrupción en contra de diversos actores políticos lo que seguramente le ha valido ser blanco de amenazas.

“He sido crítico en temas de anticorrupción, por lo que creo que no les gusta que les hagamos observaciones. No tengo la certeza de quien sea quien envía los mensajes de amenaza pero presumo que los ataques vienen de los morenistas”, indicó.

Por lo que hicieron un llamado al INE y al IEEM para que tomaran cartas en el asunto, debido a que temen por su integridad física “creemos que personajes políticos de gran poder, pero no nos vamos a rendir”.

Por otra parte, comentó que lo que necesita Toluca para salir del atraso, es voluntad, “en los últimos años los

políticos se han dedicado a repartirse el pastel y no en solucionar los problemas”.

Finalmente, Portocarrero Garduño señaló que han detectado que muchos priistas están volteando a ver a MC, porque no les cumplieron “estamos abiertos a recibir a todas las expresiones que deseen trabajar con los ciudadanos. Vamos hacer historia, vamos a ser la primera fuerza en el Estado de México”.

